

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh penulis tentang analisis kesadaran hukum pada film Sebelum Pagi Terulang Kembali dapat ditarik sebuah kesimpulan sebagai berikut :

1. Film Sebelum Pagi Terulang Kembali memiliki memuat indikator-indikator kesadaran hukum terdiri dari Pengetahuan hukum, Pemahaman hukum, Sikap hukum, Perilaku hukum yang diperlihatkan dari adegan serta dialog para tokoh.
2. Film Sebelum Pagi Terulang Kembali ini juga memiliki nilai-nilai kejujuran dari tokoh Pak Yan, Ibu Ratna dan juga Eyang, yang diperlihatkan dari adegan serta dialog.

B. Implikasi

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis bahwa indikator kesadaran hukum dan nilai-nilai kejujuran yang ada difilm Sebelum Pagi Terulang Kembali terdapat 4 (empat) indikator kesadaran hukum dan nilai kejujuran yang mana kejujuran merupakan salah satu nilai pendidikan karakter menurut Kementerian Pendidikan Nasional pada tahun 2013 (Kemediknas). Film tersebut sangat cocok dijadikan media dalam meningkat kesadaran hukum dan membangun karakter jujur untuk para penonton yang telah menonton film Sebelum Pagi Terulang Kembali. Akan tetapi meningkatkan kesadaran hukum dan kejujuran bukanlah hal

yang mudah maka itu haruslah dibarengi dengan adanya kemauan dari seseorang yang menonton film tersebut.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan juga kesimpulan diatas, dengan ini penulis ingin memberikan saran serta masukan, berikut sebagai berikut :

1. Bagi penonton film sebaiknya agar lebih cermat dan cerdas saat menonton agar dapat memahami film tersebut sehingga nilai edukasi atau nilai positif yang sudah dikemas dengan baik dalam film bisa tersampaikan dengan baik
2. Bagi seniman-seniman dalam dunia perfilman nasional diharapkan terus memberikan kontribusi dalam mengedukasi masyarakat melalui film, serta menjadikan film sebagai media dalam menyampaikan informasi dan menyampaikan pesan moral bagi masyarakat Indonesia terutama generasi muda.